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UNIVERSIDADE FEDERAL DE PELOTAS
ATA DE REUNIÃO

Aos 8 dias do mês de dezembro do ano de 2023, às 14 horas, reuniu-se a Comissão Própria de Avaliação da
Universidade Federal de Pelotas, sob a presidência de Rosana Ávila Pereira Chollet  e com a presença dos
seguintes membros: representantes dos técnicos administrativos em educação, Bruno Cassel Neto
(suplente), Lucas Sega Ferrás Vieira (titular), Joice Pereira da Silva (suplente) e representantes dos
docentes, Rejane Giacomelli Tavares (titular), Denise dos Santos Colares de Oliveira (titular), Maitê de
Siqueira Brahm (suplente), Paulo Eduardo Silva Lins Cajazeira (suplente) e Marcos Antonio Baccarin
(titular). A Presidente iniciou os trabalhos realizando uma retomada de todos os pontos que a comissão está
trabalhando e dando os seguintes informes: 1. Devolutiva para as unidades: Rosana informou que haverá a
devolutiva dos formulários 21, e 22 e para os cursos. Possibilidade de (junto com a TI ou bolsista) organizar
o sistema para que os cursos possam ter acesso automático aos seus dados (cursos/unidade). 2. Avaliação dos
docentes: Será emitida portaria com a nomeação de Grupo de Trabalho com as unidades PRE/ PRPPG/ CPA/
PROGEP/ CPPD para discussão e encaminhamentos a serem dados e será proposta a parceria com professora
do PROFIAP/UFPel, a qual possui pesquisa sobre o processo de avaliação docente. Ponto de pauta 1.
Alteração regimento CPA; Cada componente CPA deverá ler e sugerir no documento aberto no drive. A
discussão final será feita possivelmente depois do recesso. 2. Avaliação do evento Diálogos entre
Planejamento e Avaliação: a comissão entendeu que o evento foi importante especialmente como um
primeiro contato dos setores que lidam com a avaliação institucional e com o planejamento e, embora o
público presente tenha participado com questões, havia poucos coordenadores de curso. 3. Elaboração de
novo questionário para os três segmentos; Rosana mostrou os eixos necessários de avaliação (5 eixos).
Denise sugeriu que seja previamente feito um formulário a ser encaminhado para os diretores e
coordenadores de curso questionando sobre a utilização de alguma ferramenta de avaliação de curso ou
aproveitamento dos dados do ENADE ou do relatório de visita in loco do INEP. Maitê sugere que o
instrumento de avaliação de cursos seja feito previamente à disponibilização do formulário avaliativo dos 5
eixos em virtude da necessidade de se ter esses dados para o processo de renovação de reconhecimento dos
cursos. A proposição foi aprovada por unanimidade.  A possível data de lançamento seria em fevereiro/2024,
para divulgação do resultado final até o final do semestre 01/2024. Foi discutido o formulário de avaliação
de curso proposto pelo Professor Baccarin, contendo 10 questões. Ficou acordado que a Professora Denise
auxiliará na elaboração do questionário a ser enviado para os coordenadores para enquete sobre algum
instrumento de avaliação de seus cursos e os demais membros farão uma leitura dos documentos: formulário
de avaliação do estudante ENADE e INEP e também das questões antigas usadas no sistema cobalto. Será
pesquisado ainda modelos de outras IES e analisadas as questões propostas pelos avaliadores de cursos (das
avaliações que a comissão já participou). Sobre o cronograma do formulário, foi conversado que será
realizada uma reunião com a CDIP para ver datas possíveis para divulgação dos formulários, sendo que o
desejável é em março. Pretende-se deixar mínimo de 60 dias aberto o formulário para poder ter o máximo de
participação, com a divulgação dos resultados possivelmente no segundo semestre. 4.Outros assuntos: A
comissão mostrou preocupação com a quantidade de pautas que precisam de atenção, a saber:
recredencimento EAD, elaboração do relatório trienal (21,22 e 23), criação dos formulários sobre os 5 eixos
do SINAES, alterações no regimento, participação no GT sobre avaliação de desempenho, formulários para
os coordenadores, formulário para avaliação dos cursos, tratativas sobre marca e campanha para CPA, além
da  necessidade de complementar os componentes da CPA (sociedade civil e discentes), pois já foi  feito
uma chamada sem sucesso e será prorrogado o processo da sociedade civil e lançado um edital de eleição
para os discentes. A comissão ponderou sobre realizar no SIIEPE 2024 uma mesa de discussão/apresentação
de trabalhos sobre a autoavaliação institucional. Nada mais havendo a tratar, às 16 horas e 15 minutos, eu,
Rosana Ávila Pereira Chollet, dei por encerrada a reunião, a qual, para constar, lavrei a presente Ata, que,
lida e aprovada, vai por todos assinada eletronicamente.
 

Documento assinado eletronicamente por ROSANA AVILA PEREIRA CHOLLET, Presidente, em
01/02/2024, às 11:18, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 4º, § 3º, do
Decreto nº 10.543, de 13 de novembro de 2020.

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_Ato2019-2022/2020/decreto/D10543.htm
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